
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新たな働き手を呼び込むには、トラック業界のイメージアッ
プも必要ですが、まずは伝教大師が提唱したごとく『一燈照隅 
万燈照国』、ロジ研会員の皆様お一人お一人がその場を照らせ
ば、必ずや業界全体が明るくなり環境やイメージも変わると期
待をしています。 
また、私も一会員として皆様とご一緒に努力したいと考えて

おります。 
 

◇『～親子で体験 安全と環境～ 

トラックフェスタ TOKYO 2018』 

 

 

 
 

災害復興時において、公共的物流サービスの重要な使命を果た
す役割を、多くの都民の皆様に知っていただき、安全安心な社
会づくりに寄与していくことをアピールしていきたいと思い
ます。そして、我々が取り組む交通安全、環境対策などの様々
な体験イベントや、グリーン・エコプロジェクトトップランナ
ー、ベストドライバ－コンテスト、児童絵画コンテスト、セ－
フティドライバ－・コンテストの表彰等を通じて、日本の将来
を担う子どもたちに、安全と環境保全に対する意識の高揚を図
る目的で開催を致します。 
ロジ研の会員の皆さんも、是非とも参加体験をして頂き、私

たちの手で、一般都民、市民の方々にトラック業界をアピ－ル
していきましょう。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇『ロジ研』 
 

 

 
 

苦言を楽しみにしています。 
適正化事業につきましては、国土交通省の指導監督下にあ

り、巡回指導等を行っている組織ですが、これからしっかりと
勉強したいと思います。 
緊急輸送に関しては、継続担当となりました。この 2年間東

京都福祉保健局のパイプも出来、パレット化、物資の小型化等
17 か所の備蓄倉庫についてご協力いただきました。東ト協も
ＩＰ無線の支部への普及等対策を進めてきました。特に各地
で起こる地震・異常気象による災害等にも対応出来るよう、今
後とも東京都に提案していきたいと思います。 
カードロッカー・駐車場についても、東ト協最大の資産で有

り経営者の皆様のご意見・要望等お聞きしたいと思います。 
ロジ研に関しまして、荒川支部は 2 年前にロジ研を解散致

しました。現在、元支部長の湯田さんと個人的に参加させて頂
いておりますが、荒川支部にロジ研を復活させるように頑張
って参加会員を募りたいと考えていますが、青年部からロジ
研への世代がいないのが現状です。今以上に青年部とロジ研
の交流をして頂きたいと望んでいます。 
私も、鎮目副会長と同じくスリーピング会員でしたが、今

後、積極的に参加したいと思います。お役に立てる事が有れば
ご意見お待ちしております。 
今後とも宜しくご指導願えれば幸いです。 

 

◇『一燈照隅 万燈照国』 
 

 

 
 

昭和 37 年杉並生まれで 56 歳になります。自宅が家族で営
む小さな運送屋さんでしたので、中高生の頃から休みといえ
ばトラックの助手をしておりました。大学を卒業後は 2 年ほ
ど小売業に携わりましたが、その後、家業に従事し 33 年が経
ちました。がむしゃらに前だけを見て歩んできましたが、本当
に時間が経つのは早いものですね。 
ロジ研会員の皆様はお感じのことと思いますが、トラック

業界は今大きな転換点を迎えております。長時間労働の是正、
残業の削減は、人間の健康管理から見ても正しいことである
と誰もが思っております。しかしながら、残業代を前提とした
収入を生活の糧としている人たちが存在することも事実で
す。このギャップをどう埋めていくのか、とても高い壁があり
ます。残業代が減った分を基本部分の賃金でカバーするには、
付帯業務の料金を含め適正運賃の収受が欠かせません。 
一方で最近、働く側の意識も変化し、お金よりも時間を重視

する若者の割合が増えていると聞きます。このトレンドをう
まく取り入れ、労務構造の改革に挑戦する時期かもしれませ
ん。 
新たな働き手を呼び込むには、トラック業界のイメージア

ップも必要ですが、まずは伝教大師が提唱したごとく『一燈照
隅 万燈照国』、ロジ研会員の皆様お一人お一人がその場を照
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◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 
  9/22（土） ～23（日） トラックフェスタ TOKYO 2018(代々木公園) 

○ 9/25（火） 15:30～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6 中会議室) 

○   〃 16:30～ 第 3 回本部連絡会(東ト総合会館 6 中会議室) 

○  9/28（金） 15:30～ 物流政策勉強会(東ト総合会館 7 階大会議室) 

○     〃 17:00～ 〃  交流会(東ト総合会館 4階会議室) 

○ 10/29（月） 15:30～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6 中会議室) 

○   〃 16:30～ 第 4 回本部連絡会(東ト総合会館 6 中会議室) 

○ 10/31（水） 16:00～ オープンセミナー(東ト総合会館 4 階会議室) 

 11/19（月）  東ト協チャリティゴルフ 

 

浅井会長の下、2期目の副会長を仰せ
つかりました岸澤です。 
担当は、適正化事業指導委員会、緊急

輸送システム検討委員会、葛西のカード
ロッカー・駐車場委員会です。3委員会
の委員は全て支部長です。活発な意見・
苦言を楽しみにしています。 

ロジスティクス研究会 会員 
東ト協 副会長 岸澤 武春 
〔荒川支部 岸澤運輸㈱〕 

 

 

ロジ研の皆様こんにちは。 
本年、副会長を拝命しました飯田勇一

と申します。 
担務は労務厚生委員会であり、昨今の

労働環境改善という課題を前に身の引
き締まる思いでございます。 

ロジスティクス研究会 会員 
東ト協 副会長 飯田 勇一 

〔杉並支部 TAKAIDO ｸｰﾙﾌﾛｰ㈱〕 
 

〔多摩支部 ㈱ＮＴＳロジ〕 

 

 

副本部長・広報委員長 中村 克敏 
〔城東支部 ㈱中彦運送〕 

 

一昨年に引き続き、本年は 9月 22日
13時よりプレオープン、23日 9時より
グランドオープンとして、トラックフ
ェスタ TOKYO 2018が代々木公園野外
ステージ並びにイベント会場で開催致
します。 
緑ナンバートラックが、暮らしと産

業を支えるライフラインとして、緊急
災害 


